

Fecha: 24-07-2024

Fuente: Radio Cooperativa

Título: **Marcelo Salas y el presente de la U: Después de los últimos años, este ha sido muy bueno**

Visitas: 205.109

VPE: 1.442.942

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.cooperativa.cl/noticias/deportes/futbol/universidad-de-chile/marcelo-salas-y-el-presente-de-la-u-despues-de-los-ultimos-anos-este/2024-07-24/202050.html>

El ídolo de los azules habló sobre el buen rendimiento del equipo de Gustavo Alvarez. <p> Marcelo Salas histórico ídolo de Universidad de Chile, habló sobre el presente del cuadro azul y remarcó que la temporada ha sido "muy buena", en comparación con los malos resultados que tuvo en los últimos años, en donde llegó a pelear para no perder la categoría. </p> <p> "Tuvo un inicio (de Campeonato) muy bueno, y al final, como pasa siempre, los clubes se adaptan y conocen tu fórmula, y le ha costado más en los últimos partidos", comentó el "Matador" en una actividad de la escuela de negocios de la **universidad Adolfo Ibáñez**. </p> <p> Y en una mirada más general, sostuvo: "Después de los últimos años, este ha sido muy bueno. Los últimos años peleó por no descender y en la parte baja, y este año ha estado más tranquilo e ilusionándose con el campeonato.

Esperar que les vaya bien, como el hincha más que soy hoy día", expresó. </p> <p> Finalmente, Salas se refirió sobre la posibilidad de un retorno de Charles Aránguiz y apuntó que "es un aporte en cualquier momento". </p> <p> "Son rumores, no se sabe si va a volver o no. Es un jugadorazo, una gran persona, será un aporte en cualquier momento.

Tengo un cariño especial por él, espero que la decisión que tome sea la correcta y la mejor para él", sentenció. </p> <p> El próximo partido de la U será el domingo ante Audax Italiano, a la s 17:30 horas (21:30 GMT) en La Serena. </p>

Marcelo Salas y el presente de la U: Después de los últimos años, este ha sido muy bueno

miércoles, 24 de julio de 2024, Fuente: Radio Cooperativa



El ídolo de los azules habló sobre el buen rendimiento del equipo de Gustavo Alvarez. Marcelo Salas histórico ídolo de Universidad de Chile, habló sobre el presente del cuadro azul y remarcó que la temporada ha sido "muy buena", en comparación con los malos resultados que tuvo en los últimos años, en donde llegó a pelear para no perder la categoría.

"Tuvo un inicio (de Campeonato) muy bueno, y al final, como pasa siempre, los clubes se adaptan y conocen tu fórmula, y le ha costado más en los últimos partidos", comentó el "Matador" en una actividad de la escuela de negocios de la universidad Adolfo Ibáñez.

Y en una mirada más general, sostuvo: "Después de los últimos años, este ha sido muy bueno. Los últimos años peleó por no descender y en la parte baja, y este año ha estado más tranquilo e ilusionándose con el campeonato. Espera que les vaya bien, como el hincha más que soy hoy día, expresó.

Finalmente, Salas se refirió sobre la posibilidad de un retorno de Charles Aránguiz y apuntó que "es un aporte en cualquier momento".

"Son rumores, no se sabe si va a volver o no. Es un jugadorazo, una gran persona, será un aporte en cualquier momento. Tengo un cariño especial por él, espero que la decisión que tome sea la correcta y la mejor para él", sentenció.

El próximo partido de la U será el domingo ante Audax Italiano, a la s 17:30 horas (21:30 GMT) en La Serena.